

Cuando a finales de verano mis compañeros de junta me propusieron coordinar un conjunto de escritos sobre, dentro, o alrededor de la pandemia, me pareció un terrible error. La propuesta, aclaro. La idea sin duda es muy acertada.

Al cabo del tiempo, porque esto comenzó hace ya bastantes semanas y, a pesar de mi -ejem- escepticismo inicial, lo más sorprendente es haber conseguido que compañeros que tienen seguramente tantas o más cosas que hacer que cualquiera de nosotros hayan dado su tiempo para contribuir a esta creo que jugosa colección de visiones y relatos sobre lo acontecido estos largos meses y que, por favor tengámoslo muy en cuenta, todavía no ha terminado.

Les dejo ya con todos ellos y recuerden, parafraseando al sargento Esterhaus: tengan cuidado ahí fuera.

Manuel Castro, Vicepresidente de ARP-SAPC y coordinador del monográfico